

112 - Rheing. 2.02.2008

MAINZ-BINGEN. 67 Schüler haben sich definitiv für das neue G 8-Gymnasium in Nackenheim angemeldet. Acht Anmelder gaben Nackenheim als 2. Option an. Das teilte die Kreisverwaltung Mainz-Bingen auf MRZ-Anfrage mit.

Damit kann die Schule ab Sommer wie geplant an den Start gehen – zunächst dreizügig: „Wir haben erreicht,

67 Schüler für Nackenheim

Neues G 8-Gymnasium startet dreizügig – Auswahlverfahren in der IGS

was wir wollten“, sagte Thomas Zöller. Deshalb sei man mit dem Ergebnis erstmal zufrieden. Man gehe aber davon aus, dass die neue Schulleiterin Helga Lerch mit ihrem Team „eine so tolle Schule aufbaut, dass

diese ein voller Erfolg wird“. Im nächsten Jahr hoffe man daher auf mehr Anmeldungen, damit die Schule auf Dauer vierzügig wird.

Die meisten der neuen Schüler kommen aus der VG Bodenheim, aber auch

aus der VG Nierstein-Opfenheim und aus Mainz-Ebersheim haben sich Schüler angemeldet. Und aus Guntersblum und Eimsheim liegt je eine Anmeldung vor.

Ebenfalls abgeschlossen ist die Anmeldung in den

neuen Integrierten Gesamtschulen: Nach Nieder-Olm wollen 167 Schüler, nach Sprendlingen 137. Über die regionale Verteilung kann der Kreis aber erst etwas sagen, wenn auch das Auswahlverfahren beendet ist – in die einzelnen Schulen können nur 120 Schüler aufgenommen werden. (bar)

► Mehr zur IGS auf Seite 17